
제 2차 임원추천위원회 의사록

간  사 : 비상임이사 후보 추천을 위한 제2차 임원추천위원회 성원보고  

드립니다. 전체 위원 6분 모두 참석하셔서 임원추천위원회  

개최 성원이 되었음을 보고 드립니다.

위원장 : 성원이 되었으므로 제2차 임원추천위원회를 개회토록 하겠습니다.

<의사봉 타봉>

오늘 안건은 비상임이사 지원자에 대한 서류심사를 진행하고  

그 결과에 따라 추천자를 결정하는 것입니다. 먼저 간사는  

지원서 접수 결과를 보고해 주시기 바랍니다.

간  사

 

:

 

비상임이사 공모와 관련하여 지난 12월 3일 제1차 임추위  의

결에 따라 12월 5일부터 12월 14일까지 비상임이사 지원서 접

수를 실시하였습니다. 신문공고는 12월 5자 서울신문에 게재

하였으며 공사, 기획재정부, 인사혁신처, 방송통신위원회 홈페

이지에도 모집 공고를 게재하였습니다. 지원서 접수결과에 대

하여 보고 드리겠습니다. 비상임이사 직위에 총 8명이 지원하

였습니다. 

접수순으로 임oo, 최oo, 최oo, 유oo, 이oo, 조oo, 김oo, 기oo입니

다. 이상 접수 결과를 보고 드렸습니다.

위원장 : 비상임이사 경우는 면접을 실시하지 않기로 의결하였기 때문에  

서류심사를 통해 최종 후보자를 선정합니다. 총점 420점 이상일 

경우에만 적격자로 추천이 가능하며 총점 420점 미만인 경우, 

추천에서 제외됩니다. 참고로 정부지침에 따라 적격자가 2명

에 미달할 경우는 임원추천위원회를 재구성하게 됩니다. 또한 

추천시 최종 후보로 3배수 이상 5배수 이내로 추천을 하도록 



되어 있습니다만, 관례적으로는 3배수를 최종 후보로 추천  

하고 있습니다. 그럼 지금부터 서류심사를 시작하겠습니다.

각 위원 : (서류심사)

위원장 : 비상임이사 관련 서류심사 결과를 말씀드리겠습니다. 

(별도로 준비된 채점 총괄표 내용 발표)

이 결과를 바탕으로 비상임이사 최종 후보자를 몇 명으로 할 

것인가를 논의하여 정하면 되겠습니다. 공공기관 운영에 관한 

법률 및 정부지침에서는 3배수 이상 5배수 이내로 추천을   

하도록 되어 있습니다.  

OOO위원 : 3배수가 좋을 것 같습니다.

OOO위원 좋습니다. 전에도 3배수를 추천하였습니다.

각 위원 동의합니다.

위원장 : 위원들님께서 동의하신 바와 같이 한국방송광고진흥공사 비상임 

이사 최종 추천자는 최OO, 유OO, 김OO, (지원서 접수 순) 총 

3명으로 의결하겠습니다.
<의사봉 타봉>

위원장 : 이상으로 임원추천위원회 2차 회의를 모두 마치겠습니다. 

그동안 수고 많으셨습니다. 감사합니다.

<의사봉 타봉>


